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Al Presidente del Consiglio Comunale 

Rebecca Bonanni  
VICCHIO 

 
Ai Capi Gruppo Consiliari: 

Francesco Tagliaferri 
Emiliano Salsetta 
Samantha Latona 

Paolo Cioni 
LL.SS. 

 
All’Albo Pretorio del Comune 

 
 
 
OGGETTO: Invio verbale seduta del Consiglio Comunale 
 
 
 
 
 Si trasmette in allegato, ai sensi del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio 
Comunale, il verbale della seduta del Consiglio Comunale del 18-02-21, 
 Cordiali saluti. 
 
 
 
 

f.to IL SEGRETARIO COMUNALE 
(Dr.ssa Maria Benedetta Dupuis) 

  



 
 
 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE  
 
Registro delle deliberazioni adottate dal  Consiglio Comunale nella seduta del 18-02-21, tenutasi alle ore 

20:00 presso la Residenza Comunale, a seguito di convocazione disposta nei modi  di  legge  in  sessione  
Straordinaria  in  Prima convocazione,  in seduta Pubblica 

 
Risultano presenti all’appello in apertura di seduta i Signori: 
 

   CARLA' CAMPA FILIPPO P LANDI SABRINA P 

BACCIOTTI LAURA P GASPARRINI MARCO P 

BONANNI REBECCA P Salsetta Emiliano P 

TAGLIAFERRI FRANCESCO P BANCHI LORENZO P 

PIERI SANDRA P Latona Samantha P 

Parigi Andrea P CIONI PAOLO P 

ROSARI ETTORE P   

   
 
 

Presiede il Sig. BONANNI REBECCA, assistito dal SEGRETARIO COMUNALE                                    
Dr.Dupuis Maria Benedetta. 

  
Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio Comunale ad 

esaminare e ad assumere le proprie determinazioni sulle seguenti proposte di deliberazioni: 
 

Proposta N. 2 Del 11-01-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 1 
Oggetto:  
COMUNICAZIONI  AI SENSI DEGLI ARTICOLI 24, 25, 25-  
BIS  DEL REGOLAMENTO PER IL FUNZIONAMENTO DEL CON= Immediatamente eseguibile     N 
SIGLIO COMUNALE E DOMANDE DI ATTUALITA' 

 
Il Presidente del Consiglio comunale espone l’organizzazione 
del Consiglio proponendo di anticipare le proposte di delibere 
che sono iscritte al punto numero 15 e 16 e di anticipare il punto 
3 relativo alla interrogazione. 
Sindaco: Riporto le parole del Presidente Draghi.” L’unità non è 
un’opzione ma un dovere, uniti per l’amore per l’Italia” ed io dico 
anche per “l’amore per Vicchio”. Le affermazioni di Officina 19 
sono state vigliacche e non fondate su fatti veri. Non ho sentito 
la compartecipazione alla politica di Officina 19 mentre vi è stata 
una grande partecipazione dell’associazionismo. Attenzione al 
posizionamento politico artificioso a sinistra come gioco che non 
porta a nulla mentre serve l’unità a cui ha richiamato il 
presidente Draghi. Stando ai fatti al Polivalente si vaccinano 
cittadini al giorno con vicinanza ai propri pazienti. 
Assessore Pieri: Il 24 gennaio è stata inaugurata alla Casa di 
Giotto la mostra “Mediterranean contemporary art prize” 
realizzata in collaborazione con la Regione Basilicata e Porta 
Coeli Foundation che ci ha fatto entrare in contatto con una 
realtà importante. Comunico che abbiamo partecipato a due 
bandi e ottenuto finanziamenti, uno relativo alla Festa della 
Toscana 2020 per la promozione e fruizione del Museo di Arte 
Sacra con un tour virtuale, e l’altro relativo finalizzato a 
potenziare la connettività delle scuole. Ringrazio gli uffici per i 
risultati. 
Consigliere Tagliaferri: Il 7 febbraio è passato un anno dalla 
incarcerazione di Patrick Zaki e ringrazio tutte le associazioni 
che hanno tenuto una luce accesa sul suo caso, in particolare 

 



ringrazio le ragazze e i ragazzi di Amnesty international Mugello. 
Una precisazione riguardo alla riflessione del Sindaco sulla 
storia della sinistra, si tratta di una riflessione personale. 
Consigliere Rosari: Insieme all’assessore Pieri abbiamo iniziato 
un percorso di incontro con le associazioni e le realtà che nel 
nostro comune si occupano del sociale, cosi da far sentire la 
nostra vicinanza e comprenderne le esigenze. 
Consigliere Salsetta: Rilevo un errore tecnico all’ordine del 
giorno. Inoltre attendiamo una risposta scritta. Non voglio 
scendere al livello dell’intervento del Sindaco, rilevo che ha 
ancora difficoltà a calarsi nel ruolo istituzionale e rilevo la 
contraddittorietà delle sue affermazioni. Abbiamo solidarietà 
delle associazioni. Ci confrontiamo con i capigruppo per il bene 
del nostro paese. 
Presidente interviene per una precisazione. 
Consigliera Latona: Ricollegandomi al ‘Giorno del Ricordo’, 
vorrei esprimere un ricordo e vicinanza per le vittime delle Foibe 
e tutte le altre vittime di tragedie che hanno afflitto l’umanità, 
proponendo un minuto di silenzio. 
Il Consiglio approva e viene osservato un minuto di silenzio. 
Si procede nel Consiglio con la modifica ai punti all’ordine del 
giorno. 
 
  

Proposta N. 7 Del 10-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 2 
Oggetto:  
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA SCRITTA PRESENTATA DAL  
GRUPPO CONSILIARE OFFICINA VICCH19 SU CANTIERE AB= Immediatamente eseguibile     N 
BANDONATO INGRESSO PLESSO SCOLASTICO 
 

Si anticipa il punto numero 3. 
Il consigliere Salsetta relaziona.  
Assessore Bolognesi: Nella risposta scritta verrà ben spiegato 
quali saranno i passaggi prima dell’intervento della caserma dei 
carabinieri e del polo della sicurezza. 
 
Si anticipa il punto numero 16. 

 

  

Proposta N. 4 Del 04-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 3 
Oggetto:  
Fondazione  "Giusto Barbin" - Approvazione II^ va=  
riante  al Piano attuativo a fini sociali in loca= Immediatamente eseguibile     N 
lità  Mulinuccio  -  Casole ai sensi dell'art. 112  

della L.R.T. 65/2014 – 
 
L’assessore Bolognesi illustra la proposta di delibera. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
PREMESSO:  
 

- Che con Delibera CC n. 25 del 21.04.2009 è stato 
approvato Piano Attuativo  a fini sociali su istanza della 
Fondazione Giusto Barbin “insieme per la vita”; 

- Che l’area interessata dal PA è ubicata all’interno di un 
perimetro circoscritto in territorio rurale come 
desumibile dalla tavola 4 del Piano Operativo approvato 
con Delibera CC n. 31 del 8.4.2019;  

- Che con Delibera CC n. 98 del 30.11.2015 è stata 
approvata ai sensi della LR 65/2014, una 1° variante per 
sopraggiunte nuove necessità di gestione della struttura 

 



8giusta convenzione approvata con Determina del 
funzionario n. 86 del 09.03.2016; 

 
VISTA la richiesta di una II^ variante presentata dal presidente 
della Fondazione in data 21.10.2020 prot. 13596 finalizzata alla 
possibilità di ottimizzare le previsioni iniziali spostando alcuni 
volumi lasciando invariata la struttura morfologica del piano,il 
suo perimetro e i parametri urbanistici;    
 
CONSIDERATO:  
 

- Che a seguito delle trasformazioni previste dalla 
variante non si determinerà un aumento di superfici e 
volumi, né degli standard e del perimetro; 

 
- Che la presente variante non comporterà alcuna 

variazione dei contenuti dell’atto unilaterale d’obbligo 
sottoscritto in data 29 luglio 2010 dal Legale 
Rappresentante della Fondazione Giusto Barbin Sig. 
Franco Franci presso il notaio Mario Cecchetti e della 
convenzione notaio Carresi sottoscritta in 
data15.03.2016 su schema approvato con Determina n. 
86 del 09.03.2016 a Firma del Responsabile Arch. 
Riccardo Sforzi; 
 

- Che pertanto la 2° variante può essere approvata dal 
Consiglio Comunale  con atto unico ai sensi dell’art. 
m112 c. 1 LR 65/2014; 
 

VISTA la relazione tecnica del Responsabile del Servizio 
Urbanistica Edilizia Ambiente del 27 gennaio 2021, qui allegata 
come parte integrante e sostanziale, redatta ai sensi dell’art. 33 
c. 2 LR 65/2014, con la quale si dichiara che la variante: 
 

- E’ conforme al Piano Strutturale comunale approvato 
con delibera consiliare nr. 30 del 08/04/2020; 

- Risulta conforme al Piano Operativo Comunale 
approvato con delibera consiliare nr. 31 del 08/04/2019; 

- Non contrasta con il piano strutturale intercomunale 
approvato con Del CC n. 162 del 30.12.2020; 

- Risulta coerente con il PIT Regionale avente valenza di 
Piano Paesaggistico; 

- Rientra nella fattispecie prevista dall’art 5 bis c. 2 LR 
10/2010 e, in applicazione al principio della non 
duplicazione delle valutazioni, non è sottoposta a 
valutazione ambientale strategica (VAS), né a verifica 
di assoggettabilità; 

 
DATO ATTO che le condizioni di fattibilità  geologica, idraulica 
e sismica degli interventi di trasformazione, di cui all’art. 104 LR 
65/2014, sono garantiti sulla base di studi e approfondimenti 
allegati alla pianificazione vigente, come aggiornate con nota a 
firma del Geologo Dott. Marco Bassani, allegata all’istanza  e 
che in sede di rilascio del titolo edilizio sarà ottemperato alle 
procedure autorizzative richieste presso gli uffici regionali 
competenti, da parte di tecnici abilitati; 
 
VISTO il parere della 2 commissione consiliare espresso nella 
seduta del 16.02.2021; 
 



VISTO l'allegato parere favorevole in ordine alla regolarità 
tecnica e contabile del provvedimento, ai sensi e per gli effetti 
dell’art. 49 del DLgs 267/2000;  
 
CON la seguente votazione: 
Presenti n. 13 
Voti favorevoli n. 9 
Astenuti n. 4 (Salsetta, Banchi, Latona, Cioni) 
  
                                      DELIBERA 

 
1. DI APPROVARE per i motivi esposti in narrativa, la II^ 

variante al piano attuativo di iniziativa privata, richiesta 
dalla fondazione Giusto Barbin, in Loc. Mulinuccio – 
Casole, composta dai seguenti elaborati: 
 

- Tav.1 – Relazione Tecnica  
- Tav.2 – Elaborati Grafici 
- Tav.3 – Documentazione fotografica 
- Nota di aggiornamento alla relazione Geologica a 

Firma del Geologo Marco Bassani 
 

2. DI DARE ATTO che la presente variante è approvata 
con atto unico in Consiglio Comunale, ai sensi dell’art. 
112  della LR 65/2014; 

 
3. DI DARE ATTO che la segreteria del Comune 

procederà alla pubblicazione degli atti secondo 
normativa vigente ai fini della trasparenza; 

 
4. DI DARE ATTO che responsabile del procedimento ai 

sensi della L. 241/90 e ss mm e ii è l’Arch. Sabrina 
Solito, Funzionario Responsabile del Servizio 
Urbanistica- Edilizia-Ambiente; 

 
5. DI DICHIARARE la presente deliberazione 

immediatamente eseguibile ai sensi dell'art. 134 comma 
4 del decreto legislativo nr. 267/2000 con successiva e 
separata votazione con il seguente esito: 

 
Presenti n. 13 
Voti favorevoli n. 9 
Astenuti n. 4 (Salsetta, Banchi, Latona, Cioni) 

 
 

Si anticipa il punto numero 17 
 
Proposta N. 5 Del 04-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 4 
Oggetto:  
Urbanistica - Presa d'atto della revisione grafica  
delle  tavole del PO approvato con Del. C.C. n.31/ Immediatamente eseguibile     N 
2019 

 
L’assessore Bolognesi illustra la proposta di delibera. Nessun 
altro chiede di intervenire. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

VISTA la Delibera di Consiglio Comunale n. 31 dell'8 aprile 2019 
con la quale è stato approvato il Piano Operativo Comunale e la 
successiva n. 104 del 30.10.2019 con la quale questo consiglio 
ha preso atto degli esiti della conferenza paesaggistica 

 



regionale, ai sensi dell’art. 21 della disciplina del PIT ai fini della 
conformazione del PO al Piano di indirizzo territoriale  con 
valenza di Piano Paesaggistico (PIT); 
 
PRESO ATTO come evidenziato nella relazione a firma del 
Responsabile del Servizio Urbanistica, Edilizia e Ambiente del 
29 gennaio u.s., allegata al presente atto per formarne parte 
integrante e sostanziale, che dalla gestione e consultazione 
degli elaborati sono stati evidenziati alcuni problemi di leggibilità 
e quindi di applicazione dell’impianto normativo di riferimento ai 
fini della fattibilità degli interventi edilizi; 
 
CHE a seguito di quanto suesposto il Responsabile del Servizio, 
in data 31/01/2020 con nota protocollo nr. 1405 ha attivato, di 
concerto con il progettista del Piano, la revisione degli elaborati 
grafici al fine di eliminare le criticità emerse; 
 
EVIDENZIATO che la verifica ha prodotto la revisione grafica 
degli elaborati sotto elencati, senza alcuna modifica nei 
contenuti e nella disciplina: 
 
- tavola nr. 1 - nr. 2 e nr. 3 del Territorio Urbanizzato, in scala 
1:2.000; 
- tavola Nord e tavola Sud, in scala 1:10.000;  
- in legenda  si è aggiunta la specifica rappresentazione delle 
Unità Territoriali Organiche Elementari (UTOE) del Piano 
Strutturale e gli articoli di riferimento delle Norme Tecniche di 
Attuazione; 

 
RITENUTO, pertanto, di procedere alla presa d’atto della 
revisione grafica delle tavole del Piano Operativo Comunale 
(PO) approvato con Del. C.C. n.31/2019;  
 
DATO ATTO che la suddetta rettifica di errori materiali rientra in 
quelle previste dall'art. 21 della L.R.T. nr. 65/2014 e pertanto ai 
sensi del comma 1 dello stesso articolo, soggetta 
all'approvazione mediante un'unica deliberazione e ai sensi del 
comma 2 con la trasmissione ai soggetti di cui all'art. 8 comma 
1 della stessa L.R.T. con avviso pubblicato sul BURT; 

 
VISTO l'allegato parere favorevole in ordine alla regolarità 
tecnica e contabile del provvedimento, ai sensi e per gli effetti 
dell’art. 49 del DLgs 267/2000; 
 
CON la seguente votazione: 
Presenti n. 13 
Voti favorevoli n. 9 
Astenuti n. 4 (Salsetta, Banchi, Latona, Cioni)  

 
DELIBERA 

 
1. DI PRENDERE ATTO, per le motivazioni sopra esposte, dei 
seguenti elaborati revisionati e corretti:  
 
- Tav. PO_tav_1_gen21.pdf in scala 1:2.000 

- Tav. PO_tav_2_gen21.pdf in scala 1:2.000 

- Tav. PO_tav_3_gen21.pdf in scala 1:2.000 

- Tav. 10.000_NORD_PO_gen21.pdf in scala 1:10.000 

- Tav. 10.000_SUD_PO_gen21.pdf in scala 1:10.000 

 



2. DI DARE ATTO che la presente variante è approvata con atto 

unico in Consiglio Comunale, ai sensi dell’art. 21 comma 1 della 

LR 65/2014; 

 

3. DI DARE ATTO che la segreteria del Comune procederà alla 

pubblicazione degli atti secondo normativa vigente ai fini della 

trasparenza; 

 

4. DI DARE ATTO che responsabile del procedimento ai sensi 

della L. 241/90 e ss mm e ii è l’Arch. Sabrina Solito, Funzionario 

Responsabile del Servizio Urbanistica- Edilizia-Ambiente. 

 
  

Proposta N. 6 Del 10-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 5 
Oggetto:  
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA SCRITTA PRESENTATA DAL  
GRUPPO  CONSILIARE  OFFICINA VICCH19 SU "BANDO PER Immediatamente eseguibile     N 
SPECIALISTA  IN ATTIVITA' TECNICHE E PROGETTUALI -  

FUNZIONARIO SERVIZI TECNICI - CATEGORIA D" 
 
Consigliere Salsetta: Vorrei conoscere i motivi che hanno spinto 
l'amministrazione a bandire, nella situazione sopra descritta, la 
ricerca di un'ulteriore figura professionale altamente tecnica e 
competente e il motivo e la decisione di stipulare un contratto 
altamente oneroso rispetto agli standard comunali, non solo del 
nostro comune ma anche rispetto ad omologhi di realtà simili o 
anche più grandi. Inoltre vorrei sapere come si intendono 
riorganizzare gli uffici incrementati dalla nuova nomina; vorrei 
infine sapere dove verranno reperiti i fondi per l'onerosa e 
eccezionalmente alta parte accessoria della retribuzione. 
 
(Si allontana Cons. Tagliaferri 20,50-20,53) 
 
Assessore Bacciotti interviene citando principi e norme sulla 
pubblica amministrazione: si è proceduto a una verifica e quindi 
a un adeguamento con la riorganizzazione strutturale apicale 
dei Servizi 3 e 4. L’art 110 (Tuel) assumerà la responsabilità del 
Servizio 3 e del Servizio 4, coadiuvato da una segreteria tecnica 
per entrambi i Servizi. In bilancio sono previsti i fondi. Abbiamo 
operato nel rispetto delle norme. 
 
Sindaco: Integra rilevando come l’ufficio tecnico/urbanistica 
avesse bisogno da anni di una ristrutturazione e si riallaccia a 
un intervento del gruppo Officina Vicch19 in un Consiglio 
precedente che, a sua memoria, evidenziava che il servizio era 
sottostimato e non svolgeva le funzioni in modo adeguato; 
questo per ribadire che le necessità di una riorganizzazione era 
molto sentita da parte di tutti. Il Segretario conferma ricordando 
l’anomalia del Comune di Vicchio, di un responsabile part time: 
si era protratto eccessivamente l’incarico temporaneo. 
Consigliere Salsetta, relativamente all’intervento del gruppo 
citato dal sindaco: Facevamo riferimento a ritardi nei lavori, degli 
uffici, alla mancanza di manovalanza più che di organizzazione. 
Gli uffici erano diretti, anche se con un contratto part time, 
previsto. Sulla durata credo ci sia un contezioso aperto e ci sono 
luoghi deputati per stabilire chi ha ragione. Dovrebbe arrivare a 
breve un nuovo operaio e questo ci fa piacere perché si va a 
incidere sui lavori. Alla nostra richiesta comunque non ho 
trovato risposte.  

 



Dopo essersi soffermato sulle figure di responsabilità dell’ufficio 
tecnico e il compenso previsto per la p.o, il consigliere dichiara: 
Non soddisfatto. 
 
 
Proposta N. 10 Del 10-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 6 
Oggetto:  
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA SCRITTA PRESENTATA DAL  
GRUPPO CONSILIARE OFFICINA VICCH19 SU SOSTEGNO AL= Immediatamente eseguibile     N 
LE FAMIGLIE PER SERVIZI PRIMA INFANZIA 
 

Il Consigliere Salsetta espone. 
Assessore Pieri: L'interrogazione mi ha lasciato basita e 
dispiaciuta ma nei tempi sarà comunque prodotta la risposta. 
Il Consigliere Salsetta puntualizza. 

 

  

Proposta N. 16 Del 11-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 7 
Oggetto:  
INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  GRUPPO CONSILIARE  
ALLEANZA PER VICCHIO AVENTE PER OGGETTO: ILLUMINA= Immediatamente eseguibile     N 
ZIONE E SICUREZZA SP 551 
 

Consigliere Latona: Ho avuto segnalazioni da parte della 
cittadinanza che avvertono della pericolosità del tratto di strada 
in questione, e del fatto che in passato, a seguito della 
presentazione di un'interrogazione da parte del capogruppo di 
Uniti per Vicchio, Carlo Bedeschi, era già stata riconosciuta 
l'esigenza di intervenire in tal senso per cui vogliamo sapere se 
esista un progetto o un intenzione che preveda la 
sistemazione dell'impianto di illuminazione sia della strada in 
questione che  delle strisce pedonali presenti all'altezza dell'ex 
distilleria. 
Sindaco: Proprio il giorno 24 è previsto un incontro in merito a 
tali situazioni che sono pericolose. 
 

 

  

Proposta N. 11 Del 10-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 8 
Oggetto:  
INTERPELLANZA PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE OF=  
FICINA VICCH19 AVENTE PER OGGETTO: CONCESSIONE PA= Immediatamente eseguibile     N 
TROCINIO DEL COMUNE AL CORSO A PAGAMENTO DI SCRIT=  
TURA COLLABORATIVA 

 
Consigliere Banchi: Siamo venuti a conoscenza della creazione, 
da parte di Scuola Capitale Sociale, di un corso di scrittura 
collaborativa che cita e prende spunto dalla scrittura collettiva di 
Don Milani, e che tale corso gode della promozione 
dell'Istituzione Don Milani e del patrocinio tra gli altri del Comune 
di Vicchio, dell'Unione Montana dei Comuni del Mugello e si due 
istituti scolastici per cui sia da lodare la promozione dei temi 
trattati e la didattica del priore di Barbiana. Troviamo 
apertamente in contrasto coi principi e gli insegnamenti di Don 
Lorenzo Milani la richiesta di una quota d'iscrizione soprattutto 
per alcuni destinatari cui viene rivolto il corso nell'idea degli 
ideatori, ovvero giovani in età scolastica e insegnanti. 
Vorremmo sapere se questi, e in particolar modo l'Assessore di 
riferimento e gli uffici competenti, fossero a conoscenza della 
richiesta di denaro per l'iscrizione al corso al momento della 
concessione del patrocinio e se qualora non ne fossero stati a 
conoscenza, non intendano ritirare, come ha già fatto la 
Fondazione Don Milani, il patrocinio a tale corso una volta venuti 
a sapere della richiesta di denaro per la partecipazione virtuale 

 



a tale attività. Contesto anche la risposta del Sindaco 
protocollata che nel merito effettua citazioni ma non risponde. 
 
Sindaco: Le decisioni non vanno interpretate (per questo ho 
citato Gaber) se di persone diverse e la necessità di pagare è 
secondaria rispetto alla diffusione del pensiero di don Milani. Il 
concetto è che don Milani è di tutti ed ho voluto proprio mettere 
per scritto la risposta perché contiene il pensiero sincero sulla 
interpellanza. 
Il Consigliere Banchi puntualizza e si dichiara non soddisfatto. 
 
Proposta N. 17 Del 12-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 9 
Oggetto:  
INTERPELLANZA PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE MO=  
VIMENTO  5 STELLE AVENTE PER OGGETTO: PARERE DELLA Immediatamente eseguibile     N 
COMMISSIONE COMUNALE PER IL PAESAGGIO ED IL PARERE  
URBANISTICO  RIGUARDANTE  IL PROGETTO DI NUOVO IM= 
 

Consigliere Cioni espone l’interpellanza. Chiede: come mai non 
è stata avvertita la 2° Commissione Consiliare e nemmeno il 
Consiglio Comunale sulla formulazione di questi pareri, delle 4 
riunioni della Commissione Comunale del Paesaggio e dell’esito 
che ne è scaturito? Una spiegazione di come e su quali 
argomentazioni hanno basato il loro parere favorevole sarebbe 
stato auspicabile oltre che dovuto. Il parere della Commissione 
Comunale del Paesaggio risulta lacunoso di argomentazioni 
tecniche e giuridiche a differenza di quello espresso dalla 
Soprintendenza di Firenze che ha prodotto un parere negativo; 
come mai non mi è stato inviato nessun atto relativo al progetto 
né ho avuto informazioni in merito nonostante la richiesta fosse 
stata da me protocollata?; come mai è stato permesso all’ing. 
Giusti di AGSM (la proponente il progetto) di incontrare in privato 
nell’ufficio comunale l’Arch. Sabrina Solito (responsabile del 
Settore Urbanistica-Edilizia Ambiente) nei giorni precedenti la 
formulazione del parere? Ricordiamo che il responsabile e 
referente unico del procedimento autorizzativo è la Regione 
Toscana alla quale si devono rivolgere sia la proponente sia gli 
Enti interessati. Pertanto non sembra eticamente corretto, in 
questa fase dell’iter burocratico agevolare, la proponente. 

 
Assessore Vichi precisa: il responsabile del procedimento del 
progetto è la Regione. Dopodiché ripercorre l’iter 
amministrativo, soffermandosi sul ruolo della Conferenza dei 
Servizi, le riunioni svoltesi, la normativa, l’esame dei documenti, 
i pareri e le valutazioni previste nell’iter. L’assessore inoltre fa 
una precisazione riguardo ai documenti richiesti e la 
convocazione della commissione consiliare da tenersi, 
ricordando la cronistoria del progetto, l’attività e gli atti di 
competenza del Comune. 
Consigliere Cioni: La risposta è stata troppo lunga e non ha 
tenuto conto delle mie richieste. Serviva solo il parere 
paesaggistico e solo successivamente l’espressione del parere 
della urbanistica. Invece mi sono mancate informazioni e ne 
avrei tutti i diritti. Il parere urbanistico dovrebbe passare dal 
consiglio e non come è stato fatto. Non sono soddisfatto della 
lunghissima risposta dell’ass. Vichi. 
 
 

 

Proposta N. 1 Del 11-01-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 10 
Oggetto:  
MOZIONE  PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE ALLEANZA  
PER  VICCHIO AVENTE PER OGGETTO: SOSTEGNO ALLA ME= Immediatamente eseguibile     N 
DICINA DI BASE NELLE FRAZIONI RURALI E MONTANE DEL  



TERRITORIO RICADENTE NELL'UNIONE MONTANA DEI COMU= 

 
Consigliere Latona: Ci tengo a rappresentare al Consiglio la 
difficile situazione dell’assistenza sanitaria nelle frazioni 
montane del territorio dell’Unione che dovrebbe attivarsi presso 
le competenti istituzioni di riferimento (ASL, SdS e Associazione 
Medici di Famiglia) al fine di negoziare una Convenzione atta 
concedere, ai Medici di Base disponibili a garantire la propria 
assistenza periodica nelle frazioni rurali e montane in cui sia 
residente un adeguato numero di assistiti, un sostegno 
finanziario sotto forma di rimborso chilometrico da erogarsi in 
cambio di congrua presenza settimanale nelle frazioni principali, 
concordata con il Comune di riferimento. L’Unione dovrebbe 
individuare, nelle principali frazioni rurali e montane presenti sul 
territorio, adeguati spazi di pertinenza di strutture pubbliche o 
private, negoziandone eventualmente il contributo finanziario 
atto a garantirne la periodica e ciclica disponibilità a Medici e 
Infermieri, provvedendo nel contempo a fornire tali spazi di 
attrezzatura e arredi minimi di base individuando la dotazione 
finanziaria per rendere operativo il progetto. 
 
Consigliere Tagliaferri: Riteniamo che la questione sia gestita 
circa la medicina di base in maniera corretta ed il Mugello non è 
mai stato criticato sotto questo aspetto per mancanze 
specifiche. 
 
In mancanza di ulteriori interventi il Presidente mette in 
votazione. 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
VISTA la mozione presentata dal gruppo consiliare Alleanza per 
Vicchio pervenuta al Prot. n. 503 in data 13.01.2021; 
 
DATO ATTO che in merito alla presente proposta di 
deliberazione non sono stati acquisiti i pareri di regolarità 
tecnica e contabile ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. 267 del 
18.08.2000 trattandosi di un mero atto d’indirizzo;  
 
Viene posta in votazione la mozione: 
 
Presenti n. 13 
Favorevoli 1 (Latona)  
Contrari n. 11 (Carlà Campa, Bacciotti, Bonanni, Tagliaferri, 
Pieri, Parigi, Rosari, Landi, Gasparrini, Salsetta, Banchi) 

Astenuti n. 1 (Cioni) 

 
                                      DELIBERA 

 
DI RESPINGERE la mozione presentata dal gruppo consiliare 
Alleanza per Vicchio pervenuta al Prot. n. 503 in data 
13.01.2021 avente ad oggetto: SOSTEGNO ALLA MEDICINA 
DI BASE NELLE FRAZIONI RURALI E MONTANE DEL 
TERRITORIO RICADENTE NELL’UNIONE MONTANA DEI 
COMUNI DEL MUGELLO. 
 
 

 

Proposta N. 8 Del 10-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 11 
Oggetto:  
MOZIONE  PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE OFFICINA  
VICCH19  AVENTE PER OGGETTO: REGISTRO DEI PROGETTI Immediatamente eseguibile     N 
ESISTENZIALI DI VITA  



 
Consigliere Banchi: Da un confronto con una cittadina è emerso 
che la città di Reggio Emilia si è dotata di un Registro di progetti 
esistenziali di vita (Pev) per rispettare pienamente i desideri 
delle persone disabili. Il Pev serve ad annotare preferenze, 
desideri, aspirazioni e aspetti legati ai sentimenti e alla 
quotidianità delle persone con disabilità che non trovano spazio 
in altri strumenti, già normati, utilizzati per gestire questioni 
meno legate alla sfera intima ed esistenziale. Nell’esempio di 
Reggio Emilia, possono redigere un proprio Progetto 
Esistenziale di Vita(PEV) e inserirlo nel Registro, le persone 
maggiorenni e in possesso della certificazione di handicap. In 
un ulteriore passaggio, il progetto viene esaminato da una 
commissione composta da tre figure con competenze legali, 
psicosociali, medico-sanitarie. Terminato l’iter, il progetto è 
inserito nel registro, ubicato presso gli Uffici dell’Anagrafe. 
Inoltre è necessario che queste informazioni vadano rilevate 
quando chi si prende cura della persona con disabilità è ancora 
in grado di supportarla, che esse corrispondano alla volontà 
della persona con disabilità, e non a quella di chi presta 
assistenza e che sia sempre possibile aggiornarle, aspetto non 
di poco conto in considerazione dei cambiamenti che sempre 
possono accadere. 
In questa prospettiva il PEV offre la possibilità di fornire uno 
strumento idoneo a permettere, nel pieno rispetto delle norme 
sulla tutela della riservatezza, l’attuazione dei desideri e delle 
aspirazioni profonde, ed assicurare il presidio delle abitudini di 
vita delle persone con gravi disabilità. E’ importante rafforzare il 
diritto di autodeterminarsi degli interessati, permettendo loro di 
fruire di un’esistenza la più piena, fruttuosa e soddisfacente 
possibile ossia far emergere il “migliore interesse” della persona 
fragile, grazie anche al coinvolgimento di una pluralità di 
conoscenti e di esperti. E’ utile predisporre nel corso del 2021 
tavoli di lavoro con le associazioni di tutela delle persone con 
disabilità, le famiglie, le amministrazioni dei comuni dell’Unione, 
la Società della Salute e l’UVM della ASL per poter garantire 
anche nel nostro Comune ed in tutta l’Unione dei Comuni del 
Mugello l’esistenza di un Pev ed anche stabilire un calendario 
preciso per la messa in opera del Pev, in modo da non 
aggravare ulteriormente il ritardo che la comunità tutta ha 
accumulato nel riconoscere il pieno diritto delle persone con 
disabilità a vedersi riconoscere la propria volontà. 
 
Consigliere Latona: Annuncio voto favorevole per le difficoltà 
che i disabili che ogni giorno devono affrontare e deve esser 
dato il modo di sognare. 
  
Consigliere Tagliaferri: Ringrazio della mozione che mette in 
luce un progetto che non conoscevamo e che riteniamo serva 
una sensibilizzazione. Vogliamo che anche nel nostro Comune 
ed in tutta l’Unione dei Comuni del Mugello vi sia una 
condivisione di questi progetti.  
Interviene in adesione il Consigliere Rosari ed il Sindaco che 
apprezza la proposta che comunque è delegata alla società 
della salute e che permetterà comunque una vicinanza a queste 
situazioni. Ieri è stata nominata la Conferenza del terzo settore. 
Quello che conta è la vicinanza con le singole situazioni.  
Consigliere Cioni: parere favorevole per il contenuto e per il 
lavoro in sinergia dei gruppi per il bene della cittadinanza. 
Il presidente da lettura degli emendamenti che si allegano. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 



 
VISTA la mozione presentata dal gruppo consiliare Officina 
Vicch19 pervenuta al Prot. n. 1892 in data 10.02.2021; 
 
DATO ATTO che in merito alla presente proposta di 
deliberazione non sono stati acquisiti i pareri di regolarità 
tecnica e contabile ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. 267 del 
18.08.2000 trattandosi di un mero atto d’indirizzo;  
 
Viene posta in votazione la mozione: 
 
Presenti n. 13 
Voti Favorevoli Unanimi 
                                       DELIBERA 

 
DI APPROVARE la mozione presentata dal gruppo consiliare 
Officina Vicch19 pervenuta al Prot. n. 1892 in data 10.02.2021 
avente ad oggetto: REGISTRO DEI PROGETTI ESISTENZIALI 
DI VITA. 
 
  

Proposta N. 9 Del 10-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 12 
Oggetto:  
MOZIONE  PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE OFFICINA  
VICCH19  AVENTE  PER  OGGETTO: CONDANNA PER LE DI= Immediatamente eseguibile     N 
CHIARAZIONI DEL SENATORE MATTEO RENZI 

 
Consigliere Banchi: Non procedo alla lettura della mozione ma 
riteniamo che un senatore della Repubblica Italiana non possa 
incensare il regime saudita definendolo una nuova “culla del 
rinascimento”. Non possa partecipare a iniziative. 
Riteniamo che un Senatore della Repubblica Italiana non possa 
definirsi invidioso del costo del lavoro in Arabia Saudita; qui il 
lavoro, soprattutto per quanto riguarda i lavoratori stranieri, si 
basa sullo sfruttamento e la negazione dei diritti e delle tutele. 
Riteniamo che un Senatore della Repubblica Italiana 
appartenente all’area progressista (come 
sostiene di appartenere) non possa magnificare un regime 
glissando sulle discriminazioni della 
donna, dei migranti e delle minoranze. 
Tali discriminazioni (anche se in misura minore) sono purtroppo 
presenti anche nella nostra società e compito dell’area politica 
di appartenenza in primis, ma di tutte quelle dell’arco 
costituzionale, è quello di lavorare giorno e notte per abbatterle. 
Con le sue dichiarazioni il senatore Renzi rischia di cancellare 
con poche frasi, tutto il lavoro fatto finora, omaggiando un 
sistema che percorre la strada opposta. Vorremmo un 
documento di scuse, a tutte le persone offese da queste 
affermazioni, frasi e comportamenti. 
Consigliere Tagliaferri: La tematica e la diversa sensibilità 
politica impone un voto libero a tutti i componenti del gruppo. 
Personalmente sono stato imbarazzato dalle parole del 
senatore Renzi. 
Assessore Pieri: Credo che va censurata la violazione dei diritti 
ma la mozione è anacronistica per cui voterò contrario. Voto 
contrario. 
Consigliere Latona: Annuncio voto favorevole per la sensibilità.  
Consigliere Cioni: Annuncio voto favorevole e per correttezza 
specifico che l’opera di vendita delle armi è stata da noi arginata. 
Consigliere Rosari: Annuncio voto favorevole per la violazione 
dei diritti umani non per il senatore ma per tutti coloro che 
attuano questi comportamenti. 

 



Consigliere Salsetta: Sono contento da quanto detto stabilito 
dagli altri consiglieri comunali. E’ una scelta politica e non 
strumentale perché è una offesa alla storia. 
Consigliere Gasparrini: Sottoscrivo le parole del capogruppo ed 
annuncio il voto favorevole se pur i tempi della politica sono 
questi e troppo lunghi. 
Assessore Bacciotti: Se la mozione fosse stata sui diritti l’avrei 
votata ma l’impostazione è collegata alla persona di un senatore 
Renzi mi lascia perplessa. 
Sindaco: La revoca dell’esport delle armi è importante cosi 
come vorrei che l’impostazione fosse più amplia poiché la 
politica sulle persone non mi trova d’accordo. L’intervento di 
Renzi ha messo ancora più in evidenza la disparità tra uomini e 
donni e questo mi ha dato fastidio. 
Consigliere Parigi: Annuncio voto favorevole per il contenuto e 
per delle delusioni personali per Renzi che ha nel tempo 
appoggiato. 
Consigliere Banchi: Non è la persona ma nei confronti di un 
senatore che ricopre una carica. Questo comportamento va 
stigmatizzato. 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
VISTA la mozione presentata dal gruppo consiliare Officina 
Vicch19 pervenuta al Prot. n. 1891 in data 10.02.2021; 
 
DATO ATTO che in merito alla presente proposta di 
deliberazione non sono stati acquisiti i pareri di regolarità 
tecnica e contabile ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. 267 del 
18.08.2000 trattandosi di un mero atto d’indirizzo;  
 
Viene posta in votazione la mozione: 
 
Presenti n. 13 
Voti Favorevoli n. 9 (Bonanni, Tagliaferri, Parigi, Rosari, 
Gasparrini, Salsetta, Banchi Latona, Cioni)  
Contrari n. 1 (Pieri)  

Astenuti n. 3 (Carlà Campa, Bacciotti, Landi) 

 
                                     DELIBERA 

 
DI APPROVARE la mozione presentata dal gruppo consiliare 
Officina Vicch19 pervenuta al Prot. n. 1891 in data 10.02.2021 
avente ad oggetto: CONDANNA PER LE DICHIARAZIONI DEL 
SENATORE MATTEO RENZI. 
  

Proposta N. 12 Del 11-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 13 
Oggetto:  
MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE MOVIMENTO  
5  STELLE  AVENTE PER OGGETTO: ABOLIZIONE DELL'USO Immediatamente eseguibile     N 
DEL DISERBANTE (GLISOFATO) SUL TERRITORIO COMUNALE 

 
Il consigliere Cioni illustra la mozione facendo presente che 
con la presente si chiede che il Sindaco, la Giunta Comunale, 
l’Unione dei Comuni si impegnino a: 
 - attivarsi utilizzando tutti gli strumenti a sua disposizione per 
contrastare l’uso delle sostanze tossiche anche di origine 
naturale e delle sostanze saline negli interventi di controllo 
delle infestanti al di fuori delle pratiche agricole a salvaguardia 
della salute umana, dell’ambiente e della biodiversità; 
 - informarsi dai tecnici del settore, dalle associazioni di 
categoria e dall’associazioni espressione della società civile 

 



sull’esistenza di alternative non-nocive al glifosato nell’uso 
agricolo, valutando la possibilità e la fattibilità del divieto del 
glifosato sul territorio comunale;  
-  attivarsi all’interno dell’Unione dei Comuni del Mugello, per 
il coinvolgimento delle altre amministrazioni nell’informazione 
e nell’adozione di pratiche comuni, in un’ottica interconnessa 
e collegata di tutto l’ecosistema considerando che gli effetti 
dell’uso del glifosato sono territoriali; 
 - informare, attraverso incontri e comunicazioni scritte, i 
rivenditori sul territorio comunale e tutti i cittadini sui rischi per 
l’ambiente e per la salute. 
 
Consigliere Tagliaferri: Propongo degli emendamenti.  
La Presidente del Consiglio comunica che la consigliera Landi 
abbandona la seduta.  
Consigliere Rosari: Il prodotto è impattante, ci vorrebbero 
alternative.  
Consigliere Tagliaferri: Ringrazio il consigliere Rosari. 
Consigliere Cioni: Accetto emendamenti, già concordati. 
  
Si procede alla lettura degli emendamenti. 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
VISTA la mozione presentata dal gruppo consiliare Movimento 
5 Stelle pervenuta al Prot. n. 1962 in data 11.02.2021; 
 
VISTI gli emendamenti presentati; 
 
DATO ATTO che in merito alla presente proposta di 
deliberazione non sono stati acquisiti i pareri di regolarità 
tecnica e contabile ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. 267 del 
18.08.2000 trattandosi di un mero atto d’indirizzo;  
 
Viene posta in votazione la mozione nel testo emendato: 
 
Presenti n. 12 
Voti Favorevoli Unanimi   
 
                                        DELIBERA 

 
DI APPROVARE la mozione presentata dal gruppo consiliare 
Movimento 5 Stelle pervenuta al Prot. n. 1962 in data 
11.02.2021 avente ad oggetto: ABOLIZIONE DELL’USO DEL 
DISERBANTE (GLISOFATO) SUL TERRITORIO COMUNALE. 
 
La presente viene pubblicata nuovamente 
  

Proposta N. 13 Del 11-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 14 
Oggetto:  
MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE MOVIMENTO  
5  STELLE  AVENTE PER OGGETTO: PROGETTI UTILI ALLA Immediatamente eseguibile     N 
COLLETTIVITA'  (PUC) IN AMBITO CULTURALE, SOCIALE,  
ARTISTICO,  AMBIENTALE,  SPORTIVO,  FORMATIVO E DI 

 
Consigliere Cioni: la mozione segue due interrogazioni, avevo 
chiesto che il Comune si attivasse con i Puc ma non si è mosso 
gran che. Altri Comuni invece li hanno attivati. Questa mozione 
è stata presentata al Comune di Firenze ed è passata, la 
presento per sollecitare la partenza dei Puc. Il consigliere 
espone. Il beneficiario del Reddito di Cittadinanza, nell’ambito 
del Patto per il lavoro e del Patto per l’inclusione sociale, purché 

 



di età compresa tra i 18 e i 65 anni in stato di disoccupazione 
e/o non frequentante alcun corso d’istruzione o formazione, non 
beneficiario di altre misure di sostegno e non affetto da 
disabilità, è tenuto ad offrire e a garantire la propria disponibilità 
alla partecipazione a progetti utili alla collettività da svolgere 
presso il medesimo comune di residenza, mettendo a 
disposizione un numero di ore compatibili con le altre attività del 
beneficiario e comunque non superiore al numero di otto ore 
settimanali. Il Ministro del Lavoro e delle Politiche Sociali, 
Nunzia Catalfo, ha firmato, in data 22 ottobre 2019, il decreto 
ministeriale PUC (Progetti Utili alla Collettività a titolarità del 
comune), concertato con ANCI, che definisce l’attivazione dei 
lavori di pubblica utilità che i beneficiari di reddito di cittadinanza 
dovranno effettuare presso il Comune di residenza. L’atto 
legislativo prevede la titolarità dei comuni sui progetti utili alla 
collettività, fermo restando la possibilità di svolgerli in gestione 
associata, anche attraverso la collaborazione di enti del Terzo 
Settore o di altri enti pubblici. Il principio cardine dei PUC è che 
le attività previste nell’ambito dei progetti non sono in alcun 
modo assimilabili ad attività di lavoro subordinato o 
parasubordinato o autonomo e che le persone coinvolte non 
possono svolgere mansioni in sostituzione di personale 
dipendente dell’ente pubblico. 
La mozione impegna sindaco e Giunta a valutare la possibilità 
che l’Amministrazione sviluppi progetti utili alla Collettività 
(PUC) nell’ambito culturale, sociale, artistico, ambientale, 
formativo, di tutela dei beni comuni contribuendo allo sviluppo 
del proprio territorio, utilizzando i beneficiari del reddito di 
cittadinanza residenti nel comune di Vicchio, previa formazione 
specifica e stipula assicurazione contro gli infortuni, così come 
previsto dalla norma. 
Sindaco: Mi sono subito mosso con la Società della Salute 
riguardo ad anagrafiche e password per il portale. C’era un 
problema ed è stato risolto, mi impegno a seguire l’attivazione e 
darvene conto. 
Consigliere Tagliaferri: condividiamo e voteremo a favore. 
 

Esce Latona 23,30 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
VISTA la mozione presentata dal gruppo consiliare Movimento 
5 Stelle pervenuta al Prot. n. 1963 in data 11.02.2021; 
 
DATO ATTO che in merito alla presente proposta di 
deliberazione non sono stati acquisiti i pareri di regolarità 
tecnica e contabile ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. 267 del 
18.08.2000 trattandosi di un mero atto d’indirizzo;  
 
Viene posta in votazione la mozione: 
 
Presenti n. 11 
Voti Favorevoli Unanimi 
                                      DELIBERA 

 
DI APPROVARE la mozione presentata dal gruppo consiliare 
Movimento 5 Stelle pervenuta al Prot. n. 1963 in data 
11.02.2021 avente ad oggetto: PROGETTI UTILI ALLA 
COLLETTIVITA’ (PUC) IN AMBITO CULTURALE, SOCIALE, 
ARTISTICO, AMBIENTALE, SPORTIVO, FORMATIVO E DI 
TUTELA DEI BENI COMUNI. 



 
Proposta N. 14 Del 11-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 15 
Oggetto:  
MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE MOVIMENTO  
5 STELLE AVENTE PER OGGETTO: COMUNITA' ENERGETICHE Immediatamente eseguibile     N 
E AUTOCONSUMO COLLETTIVO 

 
Consigliere Cioni espone la mozione. Dal 17 novembre è 
entrato in vigore il decreto attuativo per l'autoconsumo collettivo 
da fonti rinnovabili e le comunità energetiche; il decreto 
Milleproroghe ha posto le basi, anche in Italia, per la creazione 
di sistemi di autoconsumo collettivo e comunità energetiche 
rinnovabili. Per comunità energetiche rinnovabili si intende un 
soggetto giuridico che si basa sulla partecipazione aperta e 
volontaria. E’ autonomo ed è effettivamente controllato da 
azionisti o membri che sono situati nelle vicinanze degli impianti 
di produzione di energia da rinnovabili che appartengono e sono 
sviluppati dal soggetto giuridico in questione; i cui azionisti o 
membri sono persone fisiche, PMI o autorità locali, comprese le 
amministrazioni comunali; il cui obiettivo principale è fornire 
benefici ambientali, economici o sociali a livello di comunità ai 
suoi azionisti o membri o alle aree locali in cui opera, piuttosto 
che profitti finanziari. 
Da un’indagine realizzata dallo Spi-Cgil e dalla Fondazione Di 
Vittorio emerge che gli italiani che vivono in famiglie in povertà 
energetica sarebbero poco più di nove milioni, ossia più del 15% 
del totale. Il 47% degli anziani intervistati risultano essere 
"poveri energetici" o vicini alla soglia di povertà energetica. Gli 
Enti pubblici possono inoltre sostenere la creazione di 
configurazioni tra cittadini o tra enti e cittadini in cui gli impianti 
potrebbero essere realizzati dall’Ente anche su proprie aree o 
coperture di edifici pubblici condividendo l’energia prodotta; ad 
esempio, si potrebbe realizzare una comunità energetica con un 
impianto installato sul tetto di una scuola utilizzando l’energia 
prodotta per la stessa e cedendo l’eccedenza ai cittadini membri 
della comunità. Teniamo presente che gli Enti possono 
cumulare la tariffa incentivante anche con altri incentivi (come, 
ad esempio, quelli derivanti dal Fondo Kyoto, fondo efficienza e 
fondi di programmi europei). 
Si impegnano, quindi, sindaco e giunta a promuovere nel 
territorio comunale di Vicchio, la creazione di Comunità 
energetiche e di autoconsumo collettivo, con il coinvolgimento 
dei cittadini residenti e l’impiego di aree o edifici di proprietà 
comunale, in particolare sostenendo prioritariamente le forme di 
configurazioni che generano benefici diretti con la riduzione dei 
costi in bolletta per i cittadini con maggiore disagio economico 
che ricadono o rischiano di ricadere nella condizione di povertà 
energetica; assicurare anche attraverso il funzionario dell’ufficio 
tecnico comunale, che ha di competenza la gestione 
dell’ecobonus, la messa a disposizione dei cittadini di tutte le 
informazioni necessarie a promuovere la creazione di comunità 
energetiche e sistemi di autoconsumo collettivo. 
 
Ore 23,39 rientra consigliera Latona 
 
Consigliere Tagliaferri. Ringrazio il consigliere Cioni per aver 
portato all’attenzione del Consiglio la tematica, l’iniziativa va 
promossa e il gruppo la condivide. Aggiungo che serve 
programmazione politica, per immaginare il Mugello futuro, sia 
a livello energetico che sul contrasto climatico. Ho proposto un 
piccolo emendamento, già condiviso col consigliere Cioni. 

 



Prende la parola il consigliere Rosari che condivide la mozione 
e afferma che è necessario puntare sulle fonti rinnovabili. 
Consigliere Cioni: Ringrazio per la collaborazione. L’obiettivo è 
arrivare a un territorio autosufficiente da un punto di vista 
energetico. Auspichiamo che la mozione sia di stimolo per gli 
altri Comuni del Mugello. 
Il Consigliere Tagliaferri legge l’emendamento: dopo “…da 
energia da fonti rinnovabili” aggiungere (solare, eolica, 
geotermica, idroelettrica ecc). Il Consigliere Cioni accetta 
l’emendamento. 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
VISTA la mozione presentata dal gruppo consiliare Movimento 
5 Stelle pervenuta al Prot. n. 1964 in data 11.02.2021; 
 
VISTI gli emendamenti presentati; 
 
DATO ATTO che in merito alla presente proposta di 
deliberazione non sono stati acquisiti i pareri di regolarità 
tecnica e contabile ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. 267 del 
18.08.2000 trattandosi di un mero atto d’indirizzo;  
 
Viene posta in votazione la mozione nel testo emendato: 
 
Presenti n. 12 
Voti Favorevoli Unanimi 
 
                                        DELIBERA 

 
DI APPROVARE la mozione presentata dal gruppo consiliare 
Movimento 5 Stelle pervenuta al Prot. n. 1964 in data 
11.02.2021 avente ad oggetto: COMUNITA’ ENERGETICHE E 
AUTOCONSUMO COLLETTIVO. 
  
Proposta N. 15 Del 11-02-21 NUMERO DELIBERA 
Esito Esame: Approvata 16 
Oggetto:  
MOZIONE  PRESENTATA  DAL  GRUPPO CONSILIARE CENTRO  
SINISTRA  PER  VICCHIO AVENTE PER OGGETTO: CONCES= Immediatamente eseguibile     N 
SIONE  AGLI  STUDENTI E ALLE STUDENTESSE VICCHIESI  
DELL'UTILIZZO DELLA SALA CONSILIARE O DI ALTRI LO= 

 
Consigliere Tagliaferri espone la mozione: è un’idea ripresa da 
un Consiglio comunale toscano, è rivolta agli studenti, in 
particolare universitari. A causa della pandemia sono state 
sospese le attività universitarie in presenza, gli atenei toscani e, 
più in generale, italiani hanno indicato come modalità 
privilegiata per lo svolgimento degli esami di laurea la forma 
telematica. Lo svolgimento dell'esame di laurea rappresenta un 
momento estremamente importante nella vita di uno studente 
universitario, che come tale merita il giusto rilievo. Il palazzo 
comunale rappresenta i valori fondanti della nostra democrazia 
e Costituzione, tra cui il diritto allo studio e potrebbe offrire 
adeguata solennità istituzionale, anche in questo difficile 
periodo, facendo sentire la vicinanza dell'intera comunità in una 
giornata particolarmente importante. Si impegnano sindaco e 
giunta a offrire a titolo gratuito a tutti gli studenti che ne facciano 
richiesta, la Sala Consiliare, o altri locali ritenuti idonei, per la 
discussione dell'esame di laurea o altri esami scolastici, fino al 
termine dell'emergenza sanitaria da SARS-CoV-2, nel rispetto 
delle opportune misure igienico-sanitarie. 

 



Consigliera Latona, ricollegandosi a quanto detto dal 
Consigliere Tagliaferri, sottolinea che la sala comunale rende 
una solennità istituzionale che un evento del genere dovrebbe 
avere e voterò favorevole.  
Consigliere Banchi concorda con la consigliera Latona: Dichiaro 
voto favorevole, questo virus sta togliendo la solennità del 
momento e in questo modo si cerca di ricrearla. 
Sindaco metto a disposizione anche la sala del sindaco ed 
aggiorno sulla situazione della rete telefoniche che devono 
essere capillari e diffuse. 
Consigliere Rosari: Un’ottima iniziativa per riuscire a dare 
disponibilità alle persone per svolgere la discussione di tesi, 
inoltre apriamo il Coniglio anche per un’altra attività 
intercettando nuove generazioni. 
Consigliere Cioni: aprire gli spazi pubblici, come specialmente 
la sala del Consiglio, è importante: si dà la possibilità di svolgere 
esami e tesi di laurea e si dà anche modo ai giovani di 
conoscere gli ambienti di attività amministrativa. Da anni la 
situazione delle linee telefoniche in Mugello è drammatica, 
disagio che conosco personalmente dato che vivo in una 
frazione. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
VISTA la mozione presentata dal gruppo consiliare 
Centrosinistra per Vicchio pervenuta al Prot. n. 2009 in data 
11.02.2021; 
 
DATO ATTO che in merito alla presente proposta di 
deliberazione non sono stati acquisiti i pareri di regolarità 
tecnica e contabile ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. 267 del 
18.08.2000 trattandosi di un mero atto d’indirizzo;  
 
Viene posta in votazione la mozione: 
 
Presenti n. 12 
Voti Favorevoli Unanimi 
 
                                       DELIBERA 

 
DI APPROVARE la mozione presentata dal gruppo consiliare 
Centrosinistra per Vicchio pervenuta al Prot. n. 2009 in data 
11.02.2021 avente ad oggetto: CONCESSIONE AGLI 
STUDENTI E ALLE STUDENTESSE VICCHIESI 
DEL’UTILIZZO DELLA SALA CONSILIARE O DI ALTRI 
LOCALI IDONEI PER LO SVOLGIMENTO DELLE SEDUTE DI 
LAUREA E DI ESAME. 
 
La presente viene pubblicata nuovamente 
 
La seduta termina alle ore 00,05. 
 

Il presente verbale è redatto in forma sintetica, la versione integrale dello stesso è riportata agli atti in 
registrazione, depositati presso l’Ufficio Segreteria. 
 
 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto. 

 
f.to Il Presidente f.to Il Segretario Comunale 

BONANNI REBECCA Dupuis Maria Benedetta 
 


